続を

山本教授(紫)帰国会見

学研究所の山本太郎教 災地での医療支援から 帰国した長崎大熱帯医 -ル大地震の被 医療活動 ポールで 後方支援に力を入れ れからも切れ目のない たことを説明し 復興支援をしていくこ 派遣チームの一員とし ズ北東の山間部にある 屋外テントの医療所で て1~4日、カトマン

ペールでの医療支援 報告する山本教授

EXT EXT

いて出産した女性もい が人が多い中、産気づ 骨折や切り傷などのけ べきだ」と語った。 で、支援を続けていく ているかを見極めた上

「現地の人 大平明日香

が働きやすいよう主に のネパール人医師ら 活動報告をした。現地 記者会見し、現地での 授(51)が12日、同大で

ムダ)

たという。

N G O

山本教授は国際医療 「AMDA(ア (岡山市)の

た

とが重要だ」と強調し

活動した。被災による

ールが何を必要とし 今後については、「ネ だという。

廃棄物の処理など衛生

考えたり、水の消毒や るようベッドの配置を 所内の動線を確保でき きるように」と、医療 が最大限に力を発揮で

面での教育に取り組ん

EXS

写真パネルを手にネパールへの支援を呼び掛

医師の通訳を務めた を差し伸べてほしい」

市は、

市役所玄関や

被災状況を岡山市と呼び掛けている。

けるシュレスタ・ジョシさん



いか分からなかった 助けを求める被災者に 現地を撮影した写真パ ネルを片岡聡一市長に たりした。 スタ・ジョシさんは、 どう言葉を掛けたらい 「家が全壊して

と報告。雨期を迎える

保するためテントが必 要となっている状況を

被災地では、家を失っ

た人々の寝る場所を確

災者支援に携わった県

ネパ

ール大地震の被

|チャナさん(40)||ネパ||さんは、

外国人客員研究員シュ レスタ・ジョシ・アルー

立大(総社市窪木)の

一社市役所を訪れ、被災 地への支援を訴えた。

シュレスタ・ジョシー地で活動。AMDAの一感した。ネパールに手

1日から約2週間、現

から備える大切さを実 一さんは「災害に日ごろ ール出身=が19日、総

ンティアAMDA (岡 山市)の調整員として

シュレスタ・ジョシ

国際医療ボラ

一説明した。

の本部事務所に報告し 総社市役所でシュレ

公民館など21カ所に募

一金箱を設けている。